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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1361 回例会 7/14（水）
クラブアッセンブリー・事業計画

ガバナー補佐公式訪問・森本時夫様

担当：会長・幹事

第 1362 回例会 7/21（水）
ＩＭ実行委員会打ち合せ
担当：ＩＭ実行委員長・若山

第 1363 回例会 7/25（日）
ＲＩ第 2630 地区岐阜Ａ分区

ＩＭ合同例会

担当：会長・幹事

会長挨拶　【岡田　忍　会長】
　ここでの挨拶も２回目となりました。まだ、

鐘を叩く強さが分からず、どのくらいの強さで

叩けばよいのか迷っています。

　今週は皆さんお疲れでしょう。参議院選挙の

開票速報、サッカーワールドカップの決勝戦、

多くの方が寝不足で月曜日の朝をお迎えになっ

たことでしょう。サッカーのブックメーカーに

ドイツの蛸パウルが参加できていたら、きっと

大金持ちになっていたことでしょう。

　又、参議院選は管総理の発言から消費税選挙

とも言われました。そこで消費税についてネッ

トを見てみました。法律的なことは、このクラ

ブには専門家が４名もいらっしゃいますので私

が間違ったことをお話してもいけませんので止

めますが、歴史的には日本では、昭和６３年竹

下内閣時に消費税法が成立、平成元年より施行

されました。その後、平成９年橋本内閣時に消

費税が３％から５％に引き上げられ現在に至っ

ています。ちなみに外国では、福祉が充実して

いると言われる北欧のデンマーク・スウェーデ

ンが２５％、先日経済破綻しそうになったギリ

シャが１９％、ワールドカップ決勝戦を戦った

スペインは１８％、オランダは１９％だそうで

す。日本の消費税論議はこれからでしょうがど

うなるのでしょうか？皆さんはどうお考えです

か？

　本日は、クラブアッセンブリーです。委員長

さんよろしくお願い致します。
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□副会長　　波多野光裕
□幹　事　　谷田　育子
会報委員長　長野　鉄司

□題　字　　岡田　忍
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 月間７月

報告事項

○ガバナー補佐公式訪問　森本時夫様
　貴重なお時間をいただき申し訳ありません。
私、今年度岐阜Ａ分区のＡＧガバナー補佐を拝
命致しました、森本時夫と申します。岐阜北ロー
タリークラブ所属で職業分類は電機設備工事で
ございます。
　歴代のＡＧの方々は医師や教師など先生とお
呼びする方々が多いように思いますが、私は建
設業を営む工事屋でございます。この私にＡＧ
が務まりますかどうか不安を隠しきれないとこ
ろでございますが、皆様のご協力をいただきな
がら務めていきたいと思っております。どうぞ
ご協力の程よろしくお願い致します。
　私の役割は名前のごとくガバナー補佐でござ
います。あくまでもメッセンジャーであらねば
ならないと思っております。また、年４回は各
クラブを訪問しなければならないという定めも
ありまして、本日がその最初でございますが、

出席報告

会員数：36 名
出席数：30/36
出席率：83.33%
欠席者：6名（出席免除 4名　94.44%）

ニコニコ BOX

ガバナー補佐　森本時夫：
ガバナー補佐を拝命しました。各位のご協力を
お願いします。
高橋政彦：
今日一番に着きました。
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報告事項

今日は着任の挨拶と今年度の活動についてお願
いにあがりました。
　早速ではございますが、2630 地区のトップ
をきって、来たる７月２５日（日曜日）にＩＭ
インターシティーミーティングを開催させてい
ただきます。当日は、我々岐阜Ａ分区の会員が
一同に会し研修を行う場でありますと同時に、
親睦を深めていただく場でもございます。
万障、繰り合わせてご参加の程お願いします。
　また、同日ガバナーの公式訪問をいただき、
ガバナーの指針を直接お聞きいただく、合同例
会を合わせて開催致しますので、全会員のご出
席をお願い致します。合同例会終了後には、各
クラブの会長・幹事をはじめ執行部の皆様にご
出席いただき、ガバナーとの懇親会を行います。
役員の皆様には大変多忙な１日となりますがよ
ろしくお願い致します。
　この席上において、ガバナー指針等をお伝え
するのが本意ですが、近く公式訪問にて直接伺
うことが出来ると存じます。
今年１年間どうぞよろしくお願い致します。
ありがとうございました。

○クラブアッセンブリー　事業計画
・クラブ奉仕委員会　委員長　波多野光裕
卓話の充実をはかり、卓話ベスト３を選出して
会長表彰をします。

・出席委員会　委員長　小椋功
皆出席及びホームクラブ１００％出席者を表彰
します。

・会報・広報委員会　委員長　長野鉄司
クラブ会報を通じて、各回の例会予定等を記録
に残す。ロータリー活動を広くＰＲし、理解を
求め、自覚と増強に継がる広報活動を行う。
今年は、７月２５日のガバナー公式訪問、ＩＭ
合同は例会が主になります。（ホストクラブ）

報告事項

・親睦交流委員会　委員長　安藤武司
今年三大イベント行事に、氷見への訪問があり
ます。よろしくお願いします。

・プログラム委員会　委員長　塚原進
早朝例会を９月２２日（水）予定しております。
よろしくお願いします。

・会員増強委員会　副委員長　岡川糺
今年は、会長・副会長・幹事・会員増強の相宮
委員長さんに頑張ってもらい、多数の会員を入
れていただくようお願いします。

・会員選考・職業分類委員会
　　　　　　　　　　　　副委員長　小島正三
今年度の計画書を見ていただき、よろしく。

・ロータリー情報委員会　委員長　北川忠雄
１、新入会員に対し、ロータリーの知識と特典
及び責務を充分に認識して貰う。
２、ロータリーの活動に関する情報を、適切に
周知する。
３、ＩＧＭを開催し、気軽な懇談の内に意見、
要望、取り上げ運営に役立てる。
具体的計画
１、新入会員、入会前のインフォメーションを
実施する。
２、年６回、８名前後のグループで、テーマを
もとにＩＧＭを実施する。会員は必ず何れかの
グループに参加するものとする。また新会員に
おいては、年度初めと後半と２回参加し、ミー
ティングの実を高めるよう計画した。

・職業奉仕委員会　委員長　北川忠雄
１、職業が地域社会の中で、有効且必要な存在
価値があることを認識し、自己の職業を通じて
おこなう職業奉仕に、更に新たな気持ちで取り
組む。
２、自己の職業奉仕活動が社会に役立っている
喜びを常に感受する。
具体的計画
１、職業月間に職業に関するフォーラムを実施
する。職業奉仕事例集を参考にすること等。
２、職場例会を実施する。実施先として、禅寺
にて寺院内外の清掃奉仕、座禅、法話等を予定。

・社会奉仕（環境保全）委員会
　　　　　　　　　　　　委員長　片桐順一郎
身近な地域社会への奉仕の理念を自覚して、そ
の活動の向上に努める。
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会報・広報７月担当　長野鉄司

　　　　次回例会のご案内　　
　第１３６３回　７月２５日（日）
　ＲＩ第 2630 地区岐阜Ａ分区
　ＩＭ合同例会
　担当：会長・幹事

報告事項

・青少年育成委員会　委員長　岡田一二三
今年度は、北ロータリークラブバレーボール大
会が２０回の記念年になります。９月５日（日）
開会式があります。多数の参加よろしく。

・インターアクト委員会　委員長　陰田正男
インターアクト年次大会が三重であります。当
初の予算より、アップしております。また、イ
ンターアクト海外派遣が２名選ばれましたので
補正予算でお願いする事になりますので、よろ
しくお願いします。

・国際奉仕委員会　　委員長　小森保敏
我々の出来る国際奉仕活動について考え、誰も
が参加しやすい形で推進していく。

・Ｒ財団委員会　副委員長　白木昭三
ロータリー財団への寄付が、新入会員から１０
年間で３００，０００円必要なので、１０年未
満の会員さまにはご無理かけますが、よろしく
お願いします。

・米山奨学委員会　　委員長　郷昇
米山奨学の運営に関し委員の理解と協力を依頼
する。

・青少年交換委員会　　委員長　川島明雄
今年は、交換学生の派遣及び受け入れはありま
せん。

・Ｓ．Ａ．Ａ．委員会
毎年新年互例会は琴演奏をしてきましたが、今
回は芸妓さんで華やかにしたいと思っておりま
す。

＊各委員会の、運営基本方針及び計画は年次計
画書参照

ゴルフ同好会

日時：平成２２年７月１５日（木）
場所：やまがたゴルフ倶楽部　美山コース
　　　　　　　　　　　　＜取切り戦＞
優　勝：片桐順一郎　　優　勝：小森保敏
準優勝：小泉宣昭　　　準優勝：小泉宣昭
第三位：服部洋一朗　　第三位：服部洋一朗
ニアピン
ＮＯ．　３　服部洋一朗
ＮＯ．１２　永瀬　章
ＮＯ．１６　岡田　忍
ドラコン
ＮＯ．　９　片桐順一郎
ＮＯ．１５　片桐順一郎
ベスグロ
山口　八郎　９７
大波小波
永瀬　章


